

GR Markus HUBER

17.05.2022

F R A G E S T U N D E

an

Frau Bürgermeisterin-Stellvertreterin
Mag.^a Judith Schwentner
am 19.05.2022

Betreff: Lärmsituation durch ÖBB-Verschiebebahnhof verschärft sich

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin-Stellvertreterin!

Im Hinblick auf die Tatsache, dass mittlerweile weitere Grazer Bezirke durch den Verschlusslärm der ÖBB am Grazer Bahnhofsareal betroffen sind – neben Gösting nunmehr auch Lend und Andritz – und die dort lebende Bevölkerung einer nicht mehr zumutbaren Belästigung ausgesetzt ist, stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeisterin-Stellvertreterin, folgende

Frage:

„Welche Maßnahmen planen Sie von Ihrer Seite aus zu ergreifen, um die Lärmbelästigung im Bezirk Gösting bzw. in den Bezirken Lend und Andritz endlich in den Griff zu bekommen und die Gesundheit der Grazerinnen und Grazer und vor allem jene der Kinder zu schützen, damit keine gesundheitlichen Folgeschäden für die Bevölkerung zu befürchten sind?“